



Every recipe is the start of a cooking adventure, not a set of rules that cannot be changed. It is the start of something new: the start of your creation. That is our philosophy. Take what is good, explore what can be better, aim for the very best and challenge everything.

This is how The Bastard VX was born. Dreaming of the toughest and best ceramic grill ever, and bringing this to life. Part by part, we determined our high standards and discussed how the bar could be raised even further. The shape, materials, accessories and even the packaging could only be the very best.

The golden rule at The Bastard has always been to ask ourselves the question: "Would we buy this product?". If the answer is "no", we simply don't produce it.

For the VX, we can happily say that the answer is once again 100% "yes". And we are convinced that it will be the same for you.

Good. Better. Bastard!

Ein Rezept ist der Beginn eines Kochabenteuers, nicht ein fester Plan, der in Stein gemeißelt ist. Ein Rezept ist lediglich die Inspiration für etwas Neues, eine Quelle neuer Kreationen.

Das ist unser Motto bei The Bastard. Nimm und nutze was gut ist, forsche was besser geht. Nach dem Besten streben und alles in Frage stellen.

Und genauso entstand The Bastard VX! Träume vom coolsten und qualitativ besten keramischen Grill und entwickle diesen. Wir haben uns jedes Teil angesehen, Stück für Stück, den Status quo geprüft und die Messlatte noch höher gelegt. Die Form, die Abmessungen, die Materialien und sogar die Verpackung und das neue Zubehör.

Die goldene Regel bei The Bastard war schon immer, dass unsere Produkte den Anforderungen entsprechen, die wir selbst an das Produkt stellen würden. Lautet die Antwort 'Nein', dann machen wir es einfach nicht. Bei dem VX sagen wir wieder voller Inbrunst: JA!

Good. Better. Bastard.

Martijn & Jeroen Wesselink

Bastards from the very beginning | Gründer von The Bastard

THE BASTARD





FIND
YOUR VX

FINDE
DEINEN VX

	LARGE	MEDIUM	
GRILL Ø	49 CM	40 CM	GRILL Ø
GRILL THICKNESS	7 MM	6 MM	GRILL DICKE
HEIGHT ^{incl.} CHASSIS	136 CM	125 CM	HÖHE ^{incl.} GESTELL
WEIGHT	110 KG	93 KG	GEWICHT
WEIGHT SOLO	85 KG	N/A	GEWICHT SOLO
AVAILABLE CLASSIC	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	CLASSIC FINISH
AVAILABLE URBAN	<input checked="" type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>	MATTES FINISH
TABLES & CHASSIS	<input checked="" type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>	TISCHE UND GESTELL
SUITABLE FOR	2-8 PP	2-6 PP	PASSEND FÜR
TRANSPORTABLE	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	TRAGBAR

VX LARGE
BX101

VX LARGE SOLO
BX102

VX MEDIUM
BX103





The improved ergonomic handle with new steel pressed powder-coated heavy-duty brackets.

Der verbesserte ergonomische Griff mit neuen pulverbeschichteten Schwerlastbügeln aus gepresstem Stahl.



The enamel-coated top cap with 180° ultimate precision handling can be used to exactly set the temperature.

Mit der emaillierten Verschlusskappe, die um 180° gedreht werden kann, lässt sich die Temperatur exakt einstellen.



Qualitative bamboo, combined with a newly designed steel frame and a specially designed stop hinge to protect the table and ceramic.

Hochwertiges Bambusholz, kombiniert mit einem neu entwickelten Stahlrahmen und einem speziell entwickelten Anschlagscharnier zum Schutz von Keramik.



Temperature is key. With this newly designed black thermometer, you can be rest assured that you are in full control at any time.

Die Temperatur ist der Schlüssel. Mit diesem neu gestalteten schwarzen Thermometer können Sie sicher sein, dass Sie jederzeit die volle Kontrolle haben.



Efficient and precise, the damper has a double stainless-steel sliding door.

Der effiziente und präzise Damper verfügt über eine doppelte Schiebetür aus Edelstahl.



The hinge is optimized for clearance when built into your outdoor kitchen or table. Its strong lifting power makes handling even easier.

Der Hinge ist für den Einbau in Ihre Außenküche oder Ihren Tisch optimiert. Seine starke Hebekraft macht die Handhabung noch einfacher.



The heavy-duty folded steel stand is designed with a perfect-flex system; its side arms bend around the ceramic to ensure a secure fit.

Der hochbelastbare, gefaltete Stahlstander ist mit einem Perfect-Flex-System ausgestattet, dessen Seitenarme sich um die Keramik biegen.



Bigger braked wheels allow for improved handling and moving your VX.

Größere gebremste Räder ermöglichen ein besseres Handling und Bewegen Ihres VX.

THE VX TOOLS

VX SPATULA | BB075



The Bastard VX Spatula allows you to easily flip any product in a jiffy. Made of the finest stainless steel with a handle made of ABS material. A high-quality product with our unique VX style designed to fit perfectly in your hand.

Mit dem Bastard VX Spatula können Sie jedes Produkt im Handumdrehen wenden. Hergestellt aus feinstem rostfreiem Stahl mit einem Griff aus ABS-Material. Ein hochwertiges Produkt mit unserem einzigartigen VX-Stil, das perfekt in der Hand liegt.

VX MEAT FLIPPER | BB077



The Bastard VX Meat Flipper is our most robust accessory when it comes to flipping meat. So strong that you can crush a burger or flip a kilo of meat with it. In addition, the Meat Flipper comes with a serrated edge that also allows you to cut the meat directly.

Der Bastard VX Meat Flipper ist unser robustestes Zubehör, wenn es um das Wenden von Fleisch geht. So stark, dass Sie damit einen Burger zerdrücken oder ein Kilo Fleisch wenden können. Außerdem verfügt der Meat Flipper über eine gezackte Kante, mit der Sie das Fleisch direkt schneiden können.

VX TONGS | BB078



When you think of tongs, you don't immediately think of style. Until you see The Bastard VX Tongs. These ultra-strong stainless steel tongs ensure you can grip any product with style without burning your hands.

Wenn man an eine Zange denkt, denkt man nicht sofort an Stil. Bis Sie die Bastard VX Tongs sehen. Diese ultrastarke Edelstahlzange sorgt dafür, dass Sie jedes Produkt mit Stil greifen können, ohne sich die Hände zu verbrennen.

ALL THE BASTARD ACCESSORIES ARE VX COMPATIBLE

ALLE ZUBEHÖRTEILE FÜR IHREN BASTARD SIND VX-KOMPATIBEL



Scan QR code to learn more about this OFYR table.

Scannen Sie den QR-Code, um mehr über diesen OFYR-Tisch zu erfahren.